
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ９月８日（日）の体育大会へのご参観、応援ありがとうございました。今年も天候に恵まれ、子どもたちは、「喜
き

笑
しょう

転
てん

結
けつ

 ～みんな笑顔で葵
あお

春
はる

の１ページを～」のスローガンの下、競技・演舞・応援に、精一杯の力を出し切れた体育大会

になったのではないかと思います。また、競技等だけでなく、それぞれの係の仕事に対しても、一生懸命に取り組む姿

と子どもたちの笑顔が、とても印象に残りました。私が一番感動したのは、各団全員で行った「応援合戦」です。応援

リーダーは、夏休みから応援の準備を始め練習をしてきました。しかし、初めの頃は、なかなか声が出ず演舞も揃って

いませんでした。そして、応援リーダーたちの心が、まだ噛み合っていなかったと思います。それが、体育大会本番に

向けて少しずつまとまりが出てきて、とうとう本番では、一致団結した素晴らしい応援合戦を披露してくれました。子

どもたちの「無限大の力」を感じた瞬間でした。本当にみんなが力を出すことができた応援合戦だったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校目標：「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」 https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/ 
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 パネルリーダーも夏休みから準備を始めました。どちらのパネルも繊細で、且つ大胆な色使いで、素晴らしいパネル

ができあがりました。採点の時に甲乙つけられず大変困りました。来賓の方々からも、お褒めの言葉をいただきました。 

見事な「パネル」でした！ 

第７８回「体育大会」応援ありがとうございました 

体育大会を終えて 

 この体育大会では、生徒たちの成長が目に見えてありました。特に３年生は、たくましくそして、頼もしく感じまし

た。これも日頃より、ご家庭のご協力や励ましがあってのことと改めて感じております。本当に感謝いたします。この

体育大会で得ることのできた素晴らしい経験や成長を、今後の学校生活に生かしてくれることを願っています。 

 実行委員長 ○○ ○○○ さん 

 ・実行委員長として、初めてのことが多くて大変でした。自分の力で何とかしようと考えたけど、みんなが協力してくれました。周

りの協力があってこそ体育大会を成功させることができました。そして、協力することの大切さを改めて感じることができました。 

 赤団団長 ○○ ○○ さん 

・今年は、団の団結力がよく見られて、最高の体育大会になったと思います。そして、スローガンの通り、みんな笑顔で終えること

ができたし、みんなの仲がより一層深まることができました。僕は肥前中学校で団長ができたことを誇りに思っています。 

 青団団長 ○○ ○○ さん 

 ・体育大会を通して、責任感やみんなをまとめることの大変さなどが分かりました。この経験を今後に生かしていきます。 
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